



Großes Theater um kleine Schauspieler

Waldkindergartenkinder besuchen kleines Theater



Hohenthann. Zum Auftakt des Jahresprojektes, bei dem sich alles ums Theater dreht, besuchten die Schlau- und einige Jungmäuse zusammen mit ihren Erziehern Undine Menzel, Kai Menzel und Philipp Diepold das kleine Theater in Landshut. Im Vorraum wurden die Kinder von Ute Schröder, die für Kinder- und Jugendvorstellungen verantwortlich ist, herzlich in Empfang genommen. Mit kurzen und kindgerechten Informationen rund um das Theater konnten die Kinder einen ersten Einblick in die Welt des Schauspiels erlangen.

Im Anschluss durften die kleinen Besucher den Zuschauerraum und nicht zuletzt die Bühne erkunden. Auch hinter den Kulissen gab es so Manches für die Kinder zu entdecken. So durften z.B. Kleidungsstücke der Schauspieler anprobiert werden. Im Technikraum stand Philipp Degünther den Kindern beim Einsatz von Ton und Licht zur Seite.

Am aufregendsten fanden die Kinder den „Geheimweg“ zur Bühne, den die Schauspieler bei Aufführungen benutzen.

Anschließend wurde den begleitenden Eltern eine Szene aus dem Stück „Maus und Dino“ präsentiert. Innerhalb kurzer Zeit verwandelten sich die mitwirkenden Waldmäuse in Schauspieler, Ton- und Lichttechniker, sowie Eintrittskartenverkäufer.

Am Ende freuten sich Kinder, Eltern und Erzieher über einen informativen und schönen Ausflug in die Welt des Theaters.